
  

 
 
Die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 

 

 
Protokoll über die Sitzung des Fachausschusses für Schule, Sport, Kultur, Jugend und 
Soziales am 22.01.2019 
________________________________________________________________________ 
 
Beginn:  18:00 Uhr 
Ende:  20:00 Uhr 
Ort:  Aula Fontane Grundschule Fontane-Straße 9 

 
Teilnehmer: 

Vorsitzende: Jurisch, Rosemarie , Mitglieder: Busse, Siegfried , Gutsche, Dieter , Müller, 

Ralf , Niederstraßer, Karin, Dr. , Pilz, Uwe , Weichselbaum, Klaus , Wiebicke, Sven , 

Sachkundige Bürger: Buhrke, Barbara , Heuer, Eckard , Radam, Helene , Rimpler, Anne , 

Scholz, Walter , Siegesmund, Dieter , Zens, Dietmar , Bürgermeister: Steffen, Frank , 

Mitarbeiter der Verwaltung: Bartelt, Kerstin , Schulze, Steffen ,  

 

entschuldigt: 

Mitglieder: Dambeck, Simone , Hagemann, Willy , Sachkundige Bürger: Ast-Lehmann, 

Hanka-Matthea , Nickel, Benjamin , Gäste: Hiller, Carsten ,  

 
A) öffentlicher Teil 
 
TOP  1 Feststellung laut Geschäftsordnung  
 
 1.1. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung  
 
Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen.  
 
 1.2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  
 
Die Beschlussfähigkeit wurde mit 7 Abgeordneten + 6 sachkundigen Einwohnern festgestellt.  
 
 1.3. Feststellung der Tagesordnung  
 
Die Tagesordnung wurde einstimmig beschlossen.  
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TOP  2 Protokollkontrolle vom 06.11.2018  
 
Das Protokoll wurde bestätigt.  
 
 
TOP  3 Konzeptvorstellung Fontane Grundschule durch die 

Schulleitung 
 

 
     
TOP  4 Besichtigung der neuen Räumlichkeiten der 

Grundschule 
 

 
Durch Frau Genzel und Herrn Nagel erfolgte eine Führung durch die gesamte Schule mit 
Dank an die Abgeordneten zur Bereitstellung der finanziellen Mittel.      
 
TOP  5 Auswertung Weihnachtsmarkt/ Eisbahn 2018  
 
Die Abgeordneten nehmen die Präsentation von Frau Müller zur Kenntnis. Für das Jahr 2019 
wird aufgrund der vertraglichen Bindung die Eisbahn nochmals errichtet. Zur 
Kostenreduzierung wird erwogen auf das Zelt zu verzichten. 
Im Jahr 2019 erfolgt eine grundsätzliche Verständigung zur Weiterführung ab dem Jahr 2020, 
mit dem Ziel die Eisbahn durch eine andere (kostengünstigere) Attraktion zu ersetzen.    
 
Der eigentliche Weihnachtsmarkt auf dem Kirchplatz und in der Kirche wird in der bisherigen 
Form weitergeführt.    
 
 
TOP  6 Informationen und Anfragen  
 
1) Umsetzung der Spielplatzkonzeption Am Bahnhof  
Beteiligung der Kinder der Fontane Grundschule im Rahmen eines Wettbewerbs und 
öffentliche Diskussion mit Kindern (Schwerpunkt Skater) am 16.02.2019. 
Hinweis sachkundiger Bürger: Thematik Parcours sollte überdacht werden, da es sich dabei 
eigentlich um vorhanden urbane Strukturen handelt und keinen künstlich angelegten Weg.  
 
2) Aktueller Stand Klassenbildung 2019 
Zurzeit ca. 55 Anmeldungen Grundschule an der Stadtmauer, 27 Anmeldungen Fontane 
Grundschule +/- 4 bis 5 Rückstellungen. Im Ergebnis ist in diesem Jahr damit zu rechnen, 
dass allen Elternwünschen entsprochen werden kann, allerdings große Klassen gebildet 
werden.       
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gez. 
Rosemarie Jurisch  
Vorsitzende des Fachausschusses für Schule, Sport, 
Kultur, Jugend und Soziales 

 

 
 
 
Für die Protokollführung 
 
gez. 
Frank Steffen 
Bürgermeister 
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